



令和7年度11月号

京都市立二条城北小学校

校長 嶋本 千人

TEL:075-841-8684

## 運動会を振り返って

10月18日(土)前日から雨の心配もありましたがなんとか運動会を実施することができました。たくさんの保護者地域の方々に来校いただきありがとうございました。今年度は色別対抗の運動会ということでエントリー種目(リレー・玉入れ・つなひき)の実施や高学年児童の係活動を行い、当日を迎えるました。



2学期に入り運動会当日まで子どもたちはきっといろいろな思いをしてきたことと思います。一生懸命に演技に取り組んだり、友達の走る姿を力いっぱい応援したり、最後まであきらめないで走ったり競ったり、それぞれの子どもが自分の今できる精いっぱいを見せてくれました。子どもたちが作ったスローガン「力を合わせて 最後まで 全力で 心を燃やせ」にふさわしい運動会となりました。そして素晴らしいかったのは子どもたちだけではありません。夏休み前から運動会に向けて準備をすすめてくれた教職員も、子どもたちのつくったスローガンと同じ気持ちで当日を迎えることができました。教職員も力を合わせて最後まで全力で心を燃やせたと思います。

しかし、私が今年一番感動した瞬間は子どもたちの演技や種目もですが、雨で中断をした場面でした。15分ほどの雨で運動場に水たまりができて子どもたちの座席も濡れてしまいました。子どもたちをいったん教室へ避難させ、運動場で運動会の続行は困難な状況であることを感じていました。保護者席からは「これだけがんばっているから子どもたちに運動会を続けさせてやってほしい。」来賓席からは「運動場はみんなで水抜きして整備手伝うよ。」というお声が耳に届きました。雨雲レーダーとにらめっこをしたのち、教職員に続行することを伝えました。担任外の先生方が雑巾をかき集めて、運動場の水を



吸い始めました。すると、PTA本部のみなさん、そして保護者観覧席から次々と保護者の方々が雑巾をとって運動場の水を吸ったり、児童席を拭いたりと子どもたちのためにみなさんが動いてくださいました。同じころ来賓席からはスポーツ少年団で使っているスポンジを手配していただき早々に学校に届けていただきました。30分後には無事運動会を再開し、6年生の最後の演技を見届けることができました。子どもたちのために動ける大人の底力を、二条城北小学校を支える地域力を見せていただき、心にせまるものがありました。本当にありがとうございました。引き続き子どもを中心にはじめた学校教育活動を教職員一丸となって進めてまいりますので、ご支援ご協力をよろしくお願いします。

校長 嶋本 千人



日	曜	学校行事・保健行事・PTA他	学び
1	土		
2	日	待賢カーニバル	
3	月	文化の日	
4	火	全校集会①	SSW ○
5	水	読み聞かせ	視力検査5年 ALT ○
6	木	支部育成合同運動会	校内研修のため給食終了後完全下校(3-2を除く) 歯科検診2.3.4年
7	金	モノづくりの殿堂工房学習4年	視力検査6年 SC ○
8	土		
9	日		
10	月	委員会活動⑥	視力検査わかたけ学級 銀行振替 ○
11	火		SSW ○
12	水	読み聞かせ	教職員研修のため給食終了後完全下校
13	木	遠足2年(予備日)	
14	金	就学時健康診断(給食終了後完全下校)	SC
15	土		
16	日	上京子どもドッジボール大会	
17	月	学校安全日 クラブ活動⑥	○
18	火		SSW ○
19	水	読み聞かせ	
20	木	学習発表会前日準備	ALT
21	金	学習発表会	ALT・SC ○
22	土		
23	日	勤労感謝の日	
24	月	振替休日	
25	火		SSW ○
26	水	読み聞かせ 薬物乱用防止教室6年	北総合居住地交流4年
27	木	避難訓練(防犯)②	
28	金	教職員研修のため5校時終了後完全下校	SC
29	土	PTAスポーツイベント	
30	日		

### 12月の主な行事予定

1日(月) 全校集会  
クラブ活動  
8日(月) 委員会活動  
10日(水) 二条中学校制服採寸

15日(月)～19日(金) 個人懇談会  
17日(水) 二条中学校読み聞かせ1年  
24日(水) 2学期終業式・給食終了



冬季休業 12月25日(木)～1月6日(火)

# 運動会～力を合わせて最後まで全力で心を燃やせ～

10月18日(土)に運動会を行いました。スローガン『力を合わせて最後まで全力で心を燃やせ』は、児童会本部が中心となって各学級で決めた「運動会で大切にしたいこと」を集めて掲げたものです。このスローガンに込めた想い通り、子ども達は全力を出し切り、そしてやり切った後の笑顔には、達成感に溢れていました。



## 1年 みんなで“Happiness”

1年生にとっては、初めての運動会でした。どきどきわくわく、中には不安いっぱいの子もいたかもしれません。

先日は、待賢幼稚園のお友達が、練習を見に来てくれました。お兄ちゃん、お姉ちゃんとして自信をつけた子ども達。たくさんの人々に見られることにもまだ慣れていない子ども達ですが、元気いっぱいに踊ることができました。半年後には2年生になる子ども達の、これから成長が楽しみです。



## 2年 バラエティ走

2年生は体育科で学習したこと生かして、バラエティ走に取り組みました。

実はリハーサルでは、はやる気持ちが抑えきれずにたくさんの子がフライング。何度も競技がストップしていました。先生の旗をしっかり見て…「よーい、ドン！」本番はみんなかっこよくスタートして、元気いっぱいに走り切れることができました。



## 3年 ほっこない～あのしっぽをおいかげテイル～

元気いっぱいのダンスで始まった3年生の「ほっこない～あのしっぽをおいかげテイル～」は、競技のしっぽとりが始まった途端に様子が一変。ルールをしっかりと守り、しっぽを取られないようにコートの中を走り回ります。勝っても負けても拍手で気持ちよく競技を終える様子に、日頃から学年で大切にしてきた「ほっこできる学年」の様子が伝わってきました。

また、体育科の学習や日頃の取組が生かされている姿に、子ども達の成長を感じることができました。

## 4年 TEAM 二条城北よさこい～この地へ～

鳴子を使ってよさこいを踊りました。夏休み明けに運動会でよさこいを踊ることを伝え、早くから気合いを入れて練習に励んでいました。

けれども最初から上手く踊れたわけではありません。表現することが苦手な子もいます。恥ずかしくて仕方ない子もいます。そんな仲間を温かく見守り、励まし合う4年生の優しい姿がたくさん見られました。そして当日は堂々と立派に踊ることができました。



## 5年 TAIL FIGHTER

かっこよく登場した5年生。4色対抗で行ったTAIL FIGHTER(しっぽとり)は、3年生のしっぽとりとはまた違う高学年ならではのよさがありました。

大将を決め、どうすれば多くのしっぽが取れるかをチームで考えます。真剣勝負ですので、練習時は熱くなりすぎて口論になることもありましたが、真剣だからこそお互いの頑張りを伝え合えるようになった姿に、子ども達の成長を感じました。



## 6年 YELL 2025

小学校生活最初で最後の運動会は、力強い演技で始まりました。真剣なまなざしで踊る姿に、観客もスッと静かになります。

フラッグ運動では、曲に合わせて大きな旗を振りました。フラッグがはためくときの力強い音と美しい旗の動きに、息をのみました。真剣に頑張ることのかっこよさを、その姿で伝えてくれた6年生。真剣な表情と立派な演技は、やはり全校の憧れの存在、素晴らしい姿でした。

## 学習発表会 11月21日(金) 8:50～12:00(予定)

昨年度と同じように、第1部と第2部にわけて実施します。ご多用とは存じますが、子ども達に温かい拍手や励ましを送っていただきますようお願いします。

\*午前中で終了し、給食を食べますので、お弁当は必要ありません。

\*午後は、平常授業です。

\*保護者の皆様の入れ替えは特にいませんが、発表している学年の

保護者の方が前列で参観できるよう、譲り合ってご鑑賞ください。

\*駐輪場はございません。徒歩でご来校ください。

## 【第1部 8:50～10:30】 【第2部 10:45～12:00】

- |        |       |
|--------|-------|
| 2年     | 草の芽学級 |
| 3年     | 4年    |
| 1年     | 5年    |
| わかたけ学級 | 6年    |
| 草の芽学級  |       |

## 前期学校関係者評価アンケート

前期学校関係者評価アンケートにご協力ありがとうございました。アンケート結果を今後の学校教育により生かせるように、子ども達の成長や学校としての課題の顕著な項目をピックアップし、重点を絞ってまとめました。ホームページにアンケートの全結果と合わせて掲載させていただきますので、ご覧ください。

アンケートの結果は学校運営協議会理事会でも共有し、学校・家庭・地域の方と手を携えながら、子どもたちをよりよく育むために大切なこと確認していきます。保護者の皆様も、これまで同様のご支援・ご協力賜りますよう、よろしくお願いいたします。